

Le Scrabble Classique

Avant l'invention du Scrabble Duplicate, tout le monde jouait au scrabble de la même façon avec un seul plateau, chaque joueur piochant dans le sac à concurrence de 7 lettres et posant ensuite un mot avant de tourner le plateau face au joueur suivant.

Cette formule a conservé (avec uniquement 2 joueurs opposés) des adeptes qui peuvent s'entraîner notamment sur le logiciel ClassiJeu de la FFSc et participer à des compétitions locales, nationales et internationales avec utilisation d'une pendule limitant le temps de réflexion (fixé en général à 20mn pour chaque joueur)

Ce jeu garde avant tout un aspect convivial car on joue face à un adversaire de chair et d'os et non contre un ordinateur, et l'on peut affronter des joueurs de tous niveaux avec la possibilité de battre plus fort que soi sur une partie si l'on bénéficie de bons tirages.

La tactique et la stratégie permettent en général aux meilleurs de s'imposer à l'issue de toutes les manches, avec parfois des retournements de situations spectaculaires.